
令和３年度　　天草市立本町小学校　学校評価記述内容

１　確かな
学力の育
成

①学校は学力の向上に取り
組んでいる

②わかりやすい授業が展開
されている

〇コロナ禍の影響で先生方も大変だったと思いますが、早く終息して日常の生活が出来ることを願うばかりです。
〇コミュニティ・スクール活動は充実していると思いますが、支援員の若返りも必要なのではないでしょうか。
〇地域の人材を生かした学習支援活動がしっかりなされている。先生方の熱心な指導と合わせて、子ども達の確かな学力向
上につながっている。
〇先生方にとっては負担になると思いますが、校内研修・研究授業を何回も実施され、子ども達の返されるのはとてもいいこ
とだと思います。
〇学習支援で国語の音読を聞きましたが、上手は子ははっきりした声でスラスラ読んでた。ただ、中には少したどたどしい子
も見られ、月に一度では足りないのかなとも思う。

学校経営目標等 評価項目 気づきや感想等

３　たくまし
い心身の
育成

⑤体力づくりに積極的に取り
組んでいる

⑥子どもの健康面に気をつ
けて適切な指導をしている

〇部活動がなくなって、クラブチームとかに入っていない子ども達の体力面はどうだろうか。
〇安易に中止せず実施できて良かった。（実施できる方法、体制を作っていくことが大切だと思った）
〇コロナ禍で安全・安心な学校生活を送るための先生方の対応にはご苦労も多かったと思う。
〇駅伝に代表される卒業生の活躍は、本町小の伝統的な教育の成果とも言える。
〇普段から２年生以上は階段を使わないと教室に行けないし、運動会前は長い石段を上ったり下ったりで、自然に体力がつ
くと思います。お茶うがいも効果的ですね。

２　豊かな
心の育成

③コミュニティスクール支援
員が入った学習を行うこと
で、子どもの地域への関心
が高まっている

〇先生方の新型コロナ対策のご苦労や保護者・地域の協力で運動会、修学旅行、地域との交流等が実施され、本町小の子
ども達は伸び伸びと育っている。
〇登下校中の挨拶も遠く離れた所からでも聞こえるほど大きな声で気持ちが追い。
〇修学旅行が中止になった学校もあるという話を聞いたが、本町小の子ども達は環境に恵まれ幸せである。
〇各支援員さんのおかげで素晴らしい授業が出来ている。
〇登下校時は元気の良い挨拶をしてくれて気持ち良いが、集団登校がきちんと出来ていない場面を見ることがある。
〇コロナ禍の中、当初の予定通りとまではいかなくても、体験活動等目標を達成できたと思う。
〇コロナ禍ではあるが、ＣＳに関する活動や行事・体験活動が十分なされていた。子ども達に豊かな心が大いに育まれたと
思う。
〇本町小は人材に恵まれ、それぞれの支援員の方が分かり易く話してくださるので、子ども達も理解しやすいと思う。コロナ
の影響でいくつかのＣＳ活動が出来ないのは残念だった。

④様々な体験を通して、子ど
もに豊かな心が育っている



⑫学校は子どもや親の相談
に適切に対応している

〇学校だより、ＣＳだよりは学校の様子が分かりやすい。
〇学校運営協議会は充実していて、チームワークが良い。
〇PTA会員数も少なくなり大変だと思いますが、これまでの活動を継続して欲しい。
〇他校では出来ない体験が支援員や地域の方の協力で、とても充実している。
〇コロナ禍の中、校長先生を中心に教職員のみなさんが、全体でまとまって学校運営がなされていた。
〇学校だより、ＣＳだより等で、学校の様子がよく理解できた。
〇コロナ感染防止のため、公開授業やいたてみゅう会を通して子ども達の活動を見ることが出来なかったのは残念である。
早く終息して通常の生活に戻れることを願うばかりである。
〇情報発信という面では、校長先生の学校だより、ＣＳだよりが全戸に配布され、地域の方に学校のことを理解していただく
のにとてもいいことだと思います。
〇学校運営協議会は、運営委員さんは大変ですが年６回開催されていいともいます。お互い顔見知りで意見交換しやすいの
ではないでしょうか。
〇コロナの状況をみながらの活動になり、学校側も大変苦労されていることと思います。この状況の中でも本町小ならではの
活動が出来て良かったと思います。

４　人をつ
くる教育環
境の整備

⑦教育方針をわかりやすく伝
えている

⑧学校の状況を伝えようと努
めている

⑨学校と保護者・地域の協
力体制ができている

⑩学校は保護者・地域の声
や意見を聞き入れようとして
いる

⑪学校では特色ある教育が
行われている


